

« Viens avec ton vélo pour qu'on t'aide à le réparer » : Dérailleurs Campus donne



Lundi 13 mai 2024 06:30 ...



1

L'équipe des Dérailleurs Campus donne rendez-vous sur les campus caennais, plusieurs fois au cours du mois de mai. © Martin ROCHE/ Ouest-France

Mardi 14 mai 2024, un stand d'aide à la réparation de vélo se tiendra à l'université de Caen (Calvados). Le collectif Dérailleurs Campus est aux manettes, dans le cadre de l'opération Mai à vélo.

Dans le cadre de [l'opération Mai à vélo](#), mettant à l'honneur les mobilités douces, l'équipe de Dérailleurs Campus donne rendez-vous tout au long du mois sur les sites d'enseignement supérieur, avec son atelier itinérant. Derrière les Dérailleurs Campus œuvre « **l'équipe d'étudiants et de personnels pour la promotion de la pratique du vélo sur les campus caennais** », rappelle l'association.

Après une escale chez Builders le 2 mai et au campus 5 le 7 mai, il sera possible de découvrir les bénévoles sous la galerie vitrée du campus 1, mardi 14 mai, entre 11 h 30 et 13 h 30. Le mardi suivant, aux mêmes heures, ce sera au campus 2, puis le 28 mai à nouveau sur le campus 1. En somme, « **viens avec ton vélo pour qu'on t'aide à l'entretenir et le réparer** », invite [l'équipe de Dérailleurs Campus](#).

Kevin VERGER. Ouest-France

Retrouvez d'autres actus sur la commune de :

Les avis des internautes